

September 2025

Liebe Mitglieder,

ich hoffe ihr hattet einen schönen Urlaub oder konntet zumindest auch hier das schöne Wetter im Garten oder auf „Balkonien“ genießen?!

Einige unseren lieben Heizelmännchen haben die Sommerpause genutzt und drei der Zaunpfosten an unserer Festwiese durch umklappbare Absperrpfosten ausgetauscht. Dazu haben sie jeweils ein Loch ausgehoben, dieses mit Beton verfüllt, darauf die neuen Pfosten montiert und die Kette wieder angebracht. Damit sollte zukünftig der Zugang zur Wiese, z.B. für Bierwagen etc., einfacher zu handhaben sein. Ich denke, es ist mal wieder sehr gut gelungen:



Vielen lieben Dank an die Heizelmännchen!

Für die, die in den nächsten Tagen vor Ort noch mal per Pedes auf Erkundungstour gehen wollen, erlaubt mir an dieser Stelle einen Hinweis auf die kommende „**Ortsführung durch Beyenburg**“ mit Heinz-Werner Putzke, die dieser am 6.9. anbietet. Treffpunkt ist um 14 Uhr gegenüber Haltestelle Beyenburg-Mitte.

Die wird zwar nicht von unserem Verein organisiert, aber vielleicht ist diese Tour nicht nur was für unsere „Neuzugänge“ um Beyenburg kennen zu lernen, sondern durchaus auch noch was für die „Alt-Eingesessenen“.

- Bitte wenden -



Wir starten nach der Sommerpause unsere Termine wieder mit dem

Schnäbbel-Café, Mittwoch, 10.9. ab 15 Uhr im Siedlertreff

Alle sind herzlich eingeladen und **Kuchenspenden** sind gern gesehen.

Diese bitte mit Ramona Knauthe, 0202/25366035, absprechen.

Auch der

Spieleabend, Donnerstag, 18.9. ab 18 Uhr im Siedlertreff

Lust auf Gesellschaftsspiele in netter Runde oder „nur mal einen Skat kloppen“? Einfach reinkommen!

startet wieder und Ende September ein „Gemütlicher Abend“ schon wieder als saisonales Highlight unter dem Motto

Bayrischer Abend, Samstag, 27.09. ab 19 Uhr im Siedlertreff

Udos Küche serviert ein **Buffet mit warmen und kalten Schmankerln** zum Preis von 16,90 € / Person. Anmeldung bitte NICHT vor dem 8.9. (bitte auch nicht per WA - **Udo ist im Urlaub!**), aber bis zum 20.09.2025 direkt unter seiner Telefonnummer +49 (202) 611193.

Das offizielle Oktoberfest startet ja auch schon am 20. September, also können wir das auch!!

Herzliche Grüße

Oliver Doll